

# つなぐ手ねっと

(リハビリスタッフが名付けてくれました。私たち、仲間、地域の復興へ向けた表現です。)

長町・若林地域訪問対策本部発 No.16 2011年4月17日

## 話したいにといっぱいの高齢者!



4月16日に第3回の郡山地域訪問行動を行いました。  
午前・午後で52軒を訪問し52人と対話をしました。

訪問した看護師をみて「話したいことが一杯あったの」とせきを切ったように話しこむ方もいました。また建物の被害がなかった家でも「外見は大丈夫だが食器が散乱し、かたづけが大変」「いつもゆれている感じ」「地震以来、怖くて外出していない」と不安を訴えていました。

「眠れない。もう少ししたら相談に行こうと思っていた」という方には受診をすすめきました。

地域に足を運んではじめて聞ける話は大事です。また長町病院に対する期待・信頼の声も多く聞くことができ、

逆に元気づけられます。地域・職員が元気になり、絆を深める地域訪問、今後も続けましょう。

### 【15日支援者の感想】

- \* 「片づけてもまた余震で倒れてしまい片づける元氣もない、1人暮らしだし」と落ち込まっている人もおられた。支援の手が細部まで入っていないことが気になりました。長町病院の取り組みに敬意を表します。
- \* マンションの14階に最初に行き足がすくんでしまいました。地震の時はどれほど怖かったでしょう
- \* 地震により家の中がメチャクチャになり大変なのに「大丈夫」とがまん強く乗り越えていこうという気持ちが伝わってきた。

### X-Pフィルム移動完了 ~本日もかたづけ支援隊大活躍~

<作業中の支援者>

作日も長町クリニック解体準備作業に支援隊14名が入り大奮闘。リーダーの指示のもと手際よくX-Pフィルムを長町病院に移動する作業と備品を一階に下ろす作業を行いました。(予想以上に早く進み、担当職員が感動!)

今日は支援隊と職員による備品等の運搬作業です。頑張りましょう。



### 東京の小学校より歯ブラシが届けられる

昭島市の英語講師小川さんらが市内の小中学校に呼び掛けて集めた歯ブラシが宮城民医連にも届けられました。中にはいっていた小学生の手紙の一部を紹介します。「東日本大震災の皆さんへ はぶらしを5こかってきました。...」練馬区立 かいしんだい3小学校 3年 N

昨日の行動 2011年4月16日(土)

参加者	18名	累計 510名 (含む引越し作業65名)
安否確認	52名	累計 2,682名
訪問件数	52件	累計 2,436件
避難所		累計 16

### 台所用品募集!

鍋、ヤカン、包丁、食器など台所用品募集。  
若林地域の被災者方から要望がでています。

\*お問い合わせは

長町・若林地域訪問対策本部まで  
電話 090-6325-7428